

De vieilles cabines téléphoniques transformées en bibliothèque de rue

Par GimP

le 17/01/2013 à 15:55 **2310 vues**



Le but du projet franco-allemand est de transformer les vieilles cabines téléphoniques en bibliothèques de rue, accessibles à tous. Ces bibliothèques itinérantes, qui sont actuellement au stade de prototype, devraient voir le jour d'ici le printemps.

Se documenter au lieu de téléphoner ! La cabine téléphonique est une vieille invention qui pourrait devenir le futur d'un objet que les jeunes de moins de 20 ans ne peuvent pas connaître.

La cabine téléphonique est délaissée

Abandonnée depuis l'explosion de la téléphonie mobile, la cabine téléphonique était un moyen de communication qui demandait parfois de longues attentes dans le froid pour passer un appel.

Le destin des 290.000 cabines de France, vouées à disparaître, pourrait subir un gracieux changement, grâce au projet franco-allemand dénommé BücherboXX-BiblioboXX. Ce projet vise le recyclage et l'aménagement des vieilles cabines en mini-bibliothèques de rues.

La transformation des Biblioboxx sera l'œuvre des étudiants !

Dans le souci de mettre les étudiants des formations professionnelles en contact avec les véritables réalités du terrain, la transformation des Biblioboxx, leur sera confiée.

Ces Biblioboxx seront accessibles partout : dans les écoles, les stations de métro, etc.

Mais, en attendant l'arrivée de la Biblioboxx française au rectorat de l'Académie de Versailles, la première Biblioboxx sera inaugurée à l'occasion du jubilé d'or du traité de l'Élysée, le 18 avril prochain devant l'ambassade de France à Berlin.

Par GimP le 17/01/2013 à 15:55